

Sacapuntas

RESPALDAN POSTURA ANTE TRUMP

ELHERALDO



> Cerró filas la 4T en el Senado en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum, ante la amenaza del presidente electo de EU, Donald Trump, de imponernos un arancel de 25% si no contiene la migración y el tráfico de fentanilo. El presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, leyó un pronunciamiento de respaldo al llamado de la mandataria al estadounidense para "retirar cualquier amago de sanción económica" y fomentar el diálogo y los acuerdos binacionales.



BUSCAN REUNIÓN PARA DESACTIVAR AMAGOS

JUAN RAMÓN DE LA FUENTE

Por cierto, nos cuentan que la cancillería, de **Juan Ramón de la Fuente**, y la Secretaría de Economía, de **Marcelo Ebrard**, buscan una reunión, lo más pronto posible, con el equipo del presidente electo de EU, **Donald Trump**. La intención es desactivar sus amagos hacia México y planchar acuerdos para evitar una guerra de aranceles.



SIN LUGAR PARA DISTRACCIONES

CECILIA PATRÓN

> Sin distraerse, la alcaldesa de Mérida, Cecilia Patrón, se enfoca en resolver los problemas de la ciudad, y presume excelente coordinación con la presidenta Claudia Sheinbaum, y el gobernador Joaquín Huacho Díaz. Trabaja sin distingos partidistas, pues. Y está lista para el nearshoring, pues busca aprovechar la cercanía con la costa este de EU.



PAPELÓN DE ALFARO

PABLO LEMUS

> Solo con su soledad se quedó el saliente gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, en su bravata de separar a la entidad del Pacto Fiscal. Y es que el gobernador electo, Pablo Lemus, rechazó esa medida y, al contrario, explicó que busca obtener 8 mil millones de pesos más en el presupuesto. En su caso, renegociará las asignaciones.



PRUEBA DE FUEGO

ÓSCAR HERREJÓN CABALLERO

Oportunidad dorada tiene el sistema judicial del Edomex, con la extradición, desde Italia, de Óscar Herrejón Caballero, acusado de violación por una excolaboradora. Es el momento, dicen, de cumplir con la política de cero tolerancia ante ese tipo de abusos. Los reflectores están sobre el juez Emmanuel Ruíz Albarrán, quien llevará el caso.



JOEL AYALA

VA SOLO, DE NUEVO, POR LA FSTSE

) Resulta que el ex senador Joel Ayala va por la libre, sin competidor, en el proceso para la elección de dirigente de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado, que lidera desde 1998. Los secretarios generales de los 82 gremios que aglutina testificaron su registro, y es prácticamente un hecho que será reelecto.



Página: 2

MIGUEL ÁNGEL YUNES MÁRQUEZ

EL REGALO PROMETIDO

> Regalo anticipado de Navidad recibió el senador Miguel Ángel Yunes Márquez: la Fiscalía de Veracruz pidió cancelar la orden de aprehensión en su contra por diversos delitos, y la FGR se desistió de emitir las fichas rojas y la solicitud para extraditarlo a EU. Ese voto a favor de la Reforma Judicial, nos dicen, ya se pagó con creces.

